

Kunst belebt Leerstand

MONSHEIM/GRÜNSTADT (red). Die Künstlergruppe „Grünstadt Art“, in der die Monsheimerin Sybille Fruth vertreten ist, lädt zur Ausstellung „Leerstände im Wandel – mit Kunst den Leerstand beleben“ ein, die ab dem heutigen Freitag, 10. März, in der Fußgängerzone in Grünstadt zu sehen ist.

Die Werke können bis Samstag, 1. April, in zwei verschiedenen

Gebäuden bewundert werden, und zwar in der Hauptstraße 7 sowie in der Hauptstraße 28a.

Die Vernissage findet am heutigen Freitag um 18 Uhr in der Hauptstraße 7 statt. Anschließend kann die Ausstellung freitags und sonntags, jeweils von 10 bis 18 Uhr in den beiden Gebäuden besucht werden, ebenso am verkaufsoffenen Sonntag, 12. März.



Die Monsheimer Künstlerin Sybille Fruth macht mit ihren Werken bei der Ausstellung „Grünstadt Art“ mit. Foto: Sybille Fruth.